

上毛町体育協会加盟団体の紹介

私たち、週2回トレーニングセンターでバレーボールを楽しみながら、体力の向上と部員同士の交流を深めることを目的に活動しています。

現在、部員不足に悩まされながらも試合では一致団結し、福岡県民体育大会には10年以上連続で出場しています。ママさんバレーに興味のある方は、ぜひ一度見学にお越しください。



ゆいきらら 「田舎の居酒屋」大盛況！

5月19日(土)に、ゆいきららで「田舎の居酒屋」が開催され大勢のお客様で賑わいました。

「田舎の居酒屋」は町内外の方を田舎料理でもてなし交流を深めようと、2か月に一度開催しています。地元の食材を豊富に使った安くて美味しい料理は、幅広い年齢層の方に喜ばれています。昨年から東九州短期大学食物栄養学科の学生さんが開発したフレッシュでヘルシーなメニューも登場しています。次回は7月21日(土)に開催しますので、ぜひご来店ください。



新吉富クラブママさんバレー



- 日 時 毎週火・金曜 20:00~22:00
- 場 所 上毛町農業者トレーニングセンター
- 問い合わせ先 納富 美幸さん TEL 72-3645

道の駅しんよしとみ GO!GO!フェスティバル開催

5月5日(土)に、道の駅しんよしとみにて「GO!GO!フェスティバル」が開催されました。農家直売ブースでは新鮮な野菜や果物などが並べられ、ふるさと納税返礼品の試食ブースからは、おいしそうな匂いが漂っていました。また、多目的広場ではステージイベントが行われ、上毛龍神太鼓のおなかに響くような力強いサウンド、青豊高校吹奏楽部の学生らしい活力あるパフォーマンスなど大盛況でした。次回の道の駅イベントは夏に開催される予定です。



松尾山お田植祭

4月15日(日)に、松会行事の一つで、県の無形民俗文化財に指定されている「お田植祭」が松尾山三社神社の下宮にて執り行われました。松会保存会が綿々と受け継いでいる伝統芸能で友枝小学校の上級生も参加し、賑わいを見せました。

お田植祭は毎年4月19日に近い日曜日に開催されますので、ぜひお越しください。



「人権の花」運動贈呈式

4月27日(金)に、上毛町立唐原小学校の3年生に、ひまわりの種・肥料・プレートを贈呈しました。「人権の花」運動は、ひまわりの花を育てることで、周囲への思いやりや命の大切さを学ぶ人権啓発運動のひとつです。

これから子どもたちは、8月までひまわりを育て、種を収穫し、感謝式を行うまでを感想文にまとめるなどし、人権について学ぶ予定です。



友枝小学校、南吉富小学校お茶摘み体験

5月1日(火)に、友枝小学校・南吉富小学校の3年生が、茶生産農家の宮崎昌宗さんの茶畠でお茶摘み体験をしました。天気にも恵まれ、緑色に輝く新芽を見た子どもたちも興奮した様子で、「たくさん摘んで家族と一緒に飲もう」と意気込んでいました。

宮崎さんから収穫方法やお茶の種類などのお話を聞いた後、子どもたちは摘み取ったお茶を袋いっぱいに詰めながら、「初めての体験で楽しい」「こんなに採れたよー」ととても嬉しそうしていました。

茶葉の香り、色、手触りとともに上毛のお茶はずっと子どもたちの心に残ることと思います。

